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新京报讯 （记者赵宇）

赛季还未结束，中超联赛的
相关转会工作就已经开始
了。作为国内出色的边路
球员，国脚冯仁亮已被广州
恒大盯上，申花投资人朱骏

甚至表态称双方合同细节
已经谈得差不多了。

早在去年就有消息称，
广 州 恒 大 有 意 引 进 冯 仁
亮。只不过当时两家俱乐
部没有谈妥，最终冯仁亮继

续留在申花队。不过，恒大
并没有放弃对冯仁亮的追
逐，本赛季尾声，他们又启
动了购买冯仁亮的计划。

据申花投资人朱骏透
露，外界所传的冯仁亮赛季结

束后转会的消息属实，“申花
与恒大方面，已经基本上谈妥
了此次转会合同的细节。”

而冯仁亮对这桩转会
并不愿多说，“现在我还是
申花的球员，正在准备最后

一场联赛，另外我跟俱乐部
还有两年合同，一切还是听
从俱乐部安排吧。”

作为申花队的主力球
员，23 岁的冯仁亮本赛季打
进4球，也曾入选国家队。

朱骏证实冯仁亮将转会恒大
称“已经基本谈妥转会合同细节”；冯仁亮表示服从俱乐部安排

新京报讯 （记者赵宇）
本周六下午，大连实德队将
在最后一轮中超联赛中主场
迎战贵州人和。实德俱乐部
提前 4 天预售比赛门票，并
且向球迷发放相关纪念品。

实德俱乐部总经理林
乐丰此前接受采访时已表
示，本赛季结束后，实德将
会退出中超联赛。林乐丰
当时否定了俱乐部将被合
并的传闻，但下一步谁来接
手，目前还是未知数。

在实德即将退出的情
况下，本周六的比赛就将是
这个在国内联赛打拼 13 载
的俱乐部的最后演出。实
德俱乐部将于今日开始出售
比赛门票。为了感谢球迷这
么多年的支持，他们还会随
票赠送俱乐部的纪念品。实
德俱乐部特意在官网上注
明：“纪念品总共有 3000个，
先来先得，赠完为止。”

【边路】

实德队终演
礼物赠球迷

备战与新西兰热身
赛，国足下月8日集结

征战足协杯
国脚可晚归

新京报讯 （记者赵宇）
昨日，中国足协在上海召开
了国家队备战 11 月 14 日主
场同新西兰队热身赛发布
会。国家队副领队郭炳颜
表示，球队将于 11 月 8 日在
上海集中备战，恒大和贵州
国脚由于要参加足协杯决
赛，可以晚归队3天。

据郭炳颜介绍，此次参
加国家队同新西兰队热身赛
的国脚共 25 人左右，“考虑
到一些俱乐部队员的状态和
伤病情况，国家队集训名单
将于本周三或周四公布。”

国家队将于 11 月 8 日
在上海统一集中。为了让
恒大和贵州两队国脚顺利
参加足协杯决赛，他们队中
的球员可以于 11 月 11 日再
来国家队报到。

新京报讯 （记者赵宇）
据德国媒体报道，德甲球队
杜塞尔多夫相中了辽宁宏
运中锋杨旭。目前，该俱乐
部已同辽足开始就杨旭转
会问题进行谈判。但能否
谈判成功，还是未知数。

随着中超联赛接近尾
声，杨旭在转会市场上颇为

抢手。恒大看上他已不是
秘密。如今又有消息称，杜
塞尔多夫也相中了杨旭。

其实在今年 7 月时，霍
芬海姆俱乐部就曾希望引进
杨旭。可当时由于辽宁队有
中超联赛任务，再加之一些
其他因素，并没有放人。

据德国媒体报道，杜塞

尔多夫俱乐部将于近日向
辽足报价。作为辽宁队的
主力前锋，杨旭截至目前打
进 7球，助攻 3次，已入选中
超联赛全明星阵容。

目前杨旭转会的最大
障碍就是价格，一旦辽宁方
面要价太高，将可能吓退杜
塞尔多夫俱乐部。

德甲球队相中杨旭
杜塞尔多夫已与辽足谈判，转会费成最大障碍

■ 对话

杨旭：不怕在德甲竞争上岗
接受记者电话采访时，

杨旭并不掩饰自己对出国
踢球的渴望。他说自己现
在正是踢球的黄金年龄。

新京报：有德甲球队希
望引进你，你什么心情？

杨旭：这是对我的一种
肯定，我当然很高兴。其实
今年夏天就有德甲球队邀
请过我，但因种种原因没去
成。踢了这么多年球，一直
都在国内。说实话，我还是
挺希望出国闯荡闯荡的。

新京报：对杜塞尔多夫
这支球队了解多吗？

杨旭：了解得不是很
多，但我经常看德甲联赛。
德甲的球队非常讲究团队，
攻防转换也很快。他们也讲
究身体，但跟英超那种踢球
方式还不太一样。英超长传

比较多，而德甲打地面多，所
以我觉得在欧洲五大联赛当
中，德甲是最适合我的。

新京报：到了国外，锋线
竞争很激烈，你能适应吗？

杨旭：足球就是竞争上
岗，我从小就接触这些，把
心态摆正就没什么问题了。

新京报：你认为自己有
什么优势？

杨旭：我虽然没去德国
踢过球，但也跟德国球队踢
过比赛。现在德国足球跟
他们传统的高大威猛踢法
还不一样，他们也开始走技
术路线。我想亚洲人的灵
活 性 在 德 国 会 有 一 席 之
地。但在西班牙和英国肯
定不行，英国人身体太好
了，西班牙人技术太好了。

新京报：很多亚洲球员

都在德国取得了成功，这是
不是也让你有了更多自信？

杨旭：德国特别适合亚
洲球员，很多日本、韩国球
员都能在那里站住脚，所以
我也有这种信心。相比较
而言，亚洲球员有一定创造
性，但不是特别多。不管怎
样，我还是希望自己能出去
看看。

新京报：万一辽宁队要价
太高，恐怕这次转会也很难。

杨旭：说实话，要价的
问题，我左右不了，还是希
望双方能够好好谈谈吧。

新京报：现在谈得怎样了？
杨旭：还是先打完最后

一场中超联赛再说吧，毕竟
这场球还关系到辽宁队的
保级。

新京报记者 赵宇

算上今夏霍芬海姆的邀请，杨
旭已与德甲球队两次传出“绯闻”。
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NBA 小牛VS湖人
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NBA 凯尔特人VS热火
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